



REDES DE PODER



Diálogo con importantes anuncios

La presidenta **Claudia Sheinbaum** tendrá su primer encuentro **público**, ya como **mandataria**, con algunos de los **empresarios** más importantes del país y también de los **Estados Unidos** en el **CEO Dialogue**, en el que, más allá de

los **temas** que formalmente serán puestos sobre la mesa como el **T-MEC** o el **nearshoring**, va a ser interesante ver este primer **acercamiento** oficial de arranque de **sexenio**.

Expectativas hay muchas, pues más allá de **temas políticos**, lo cierto es que hay mucho **interés** para **invertir** en el país por parte

del sector **empresarial**, y del otro lado, de la parte del **gobierno**, se han mandado mensajes de **estabilidad y confianza** para que las **inversiones** lleguen.

Es decir, hay **confianza** de ambas **partes**, al menos en este **arranque**. Incluso es posible que hoy en ese marco se **anuncien** importantes **proyectos**. Atentos.

Y sí, hay línea

Un momento **incómodo** fue el que se vivió el día de ayer durante la **discusión** en comisiones de las **leyes secundarias** de la **reforma judicial**, cuando el diputado del **PRI**, **César Domínguez**, ventiló a

los legisladores de **Morena** que participaban en el **debate**.

Y es que, al parecer, uno de los **diputados guinda** envió **instrucciones** muy detalladas de cómo **votar** pero no solo a sus compañeros de **bancada**, sino que el mensaje lo envió en un **chat** en el que están todos los integrantes de la **Comisión de Justicia**. Algo que ya se **sabía**, pero pues de lo que **aprovechó** para hacer escarnio el **tricolor**. Eso sí, como dice el dicho, el que esté **libre de pecado**.

Sin denuncias formales

A pesar de las diversas **denuncias públicas** hechas por **familiares** de

internos de los diferentes penales del **Estado de México** en relación a las **cuotas** que deben de pagar las personas **privadas** de su **libertad** cada semana por supuesta **seguridad**, el secretario de **Seguridad de la entidad**, **Cristóbal Castañeda Camarillo**, señaló que no existen **denuncias** ante las instancias correspondientes, **negando** de cierta forma ese tipo de **prácticas** que amaga a las **familias** exista.

A decir del **funcionario**, se deben hacer **denuncias** ante las **instancias** correspondientes para que se pueda **investigar** tal **acción**. ¿Será que se **ignoran** estas **prácticas** o solo es un llamado a que se sigan los **canales oficiales**?